

TEATRO

Alonso de Santos y sus bárbaros abren el festival de Ciudad Rodrigo

J.M.BLANCO / Salamanca

El dramaturgo vallisoletano José Luis Alonso de Santos apadrinará la XIII edición de la Feria de Teatro de Castilla y León, que se celebra en Ciudad Rodrigo desde esta tarde y hasta el próximo sábado, con la presencia de 33 compañías de España, Portugal y Suecia. Alonso de Santos, que intervendrá en el acto inaugural en el Teatro Nuevo, acudirá después al estreno de su obra *La llegada de los bárbaros* a cargo del grupo

Metamorfosis Producciones Teatrales.

El cartel de la Feria de Castilla y León se ha mantenido pese a la crisis actual y la retirada del patrocinio de Caja Duero. Más de 700 compañías enviaron sus propuestas para participar, y de ellas 33 fueron las seleccionadas para dar vida a un mercado,

en el que hay inscritos más de 200 programadores culturales de toda España y periodistas. Un dato que avala el éxito de esta cita cultural, son los más de 100 contratos firmados el año pasado entre las compañías participantes y los muchos programadores que estuvieron en Ciudad Rodrigo.



La obra de Alonso de Santos.